

## Todesanzeige und Danksagung

*Von guten Mächten wunderbar geborgen,  
erwarten wir getrost, was kommen mag.  
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen  
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.*

*Dietrich Bonhoeffer*

Traurig, aber dankbar für die vielen gemeinsamen Jahre haben wir am Donnerstag, 19. Februar 2015 Abschied genommen von meiner lieben Mutter

# Nelly Graf-Räss

21. Oktober 1921 bis 13. Februar 2015

Die Kraft hat sie verlassen und sie wurde von den zunehmenden Beschwerden ihres Alters erlöst.

Wir werden dich für immer in unseren Herzen behalten.

3700 Spiez, im Februar 2015

In Liebe:  
Ruth Graf  
Verwandte und Freunde

Traueradresse: Ruth Graf, Oberdorf 365a, 3762 Erlenbach

Herrn Pfarrer Thomas Josi danken wir für die würdevolle Gestaltung der Urnenbeisetzung. Ein ganz besonderer Dank dem ganzen Pfltegeteam des Alters- und Pflegeheim Oertlimatt, speziell der Abteilung «Sonnenblume» sowie dem Hausarzt Herrn Dr. Heinz Gertsch für die fürsorgliche Betreuung. Ebenfalls danken wir Herrn Daniel Lochbrunner, Bestattungsdienst Spiez, für die würdevolle Begleitung.

Im Weiteren danken wir allen, die Nelly mit ihren Besuchen ihre Zeit schenkten und ihr im Leben mit Liebe und Güte begegnet sind.

Auf Wunsch von Nelly hat die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis auf dem Gemeinschaftsgrab des Friedhofs Spiez stattgefunden.